

19/08/2021

Arica: Fiscalía dirige investigación por hallazgo de dos cuerpos humanos calcinados al interior de vehículo

Diversas líneas investigativas dirige la Fiscalía de Arica, tras el hallazgo de dos cuerpos humanos calcinados al interior de un vehículo, ocurrido la noche del miércoles en el sector de Quebrada Encantada, camino al vertedero municipal.

En este contexto, el Fiscal Regional Mario Carrera informó que la Fiscalía instruyó a la Brigada de Homicidios de la PDI múltiples diligencias investigativas y pericias para establecer las circunstancias de lo sucedido e identificar a las víctimas y a qué sexo corresponden.



Asimismo, explicó que se está a la espera del informe de autopsia del Servicio Médico Legal, a fin de conocer la causa precisa de muerte, lo cual es relevante para ir acotando las hipótesis, en el sentido de confirmar si hubo participación de terceros en el hecho e identificar al o los autores.

“Se trata de un hecho de extrema gravedad y se ha instruido una serie de diligencias a la policía especializada a fin de establecer lo sucedido. La prioridad ahora es poder identificar a las víctimas y conocer la real causa de muerte, lo que sin duda permitirá ir descartando o confirmando algunas líneas investigativas que ya estamos siguiendo”, señaló el Fiscal Regional.

Hallazgo

El hecho quedó al descubierto en horas de la noche del miércoles, luego que trabajadores de un camión recolector de basura dieran aviso que un vehículo se estaba incendiando en el sector de Quebrada Encantada, camino al vertedero municipal.

Así, personal de Carabineros se trasladó al lugar verificando que en el interior del móvil se hallaban dos cuerpos humanos calcinados, uno de los cuales se encontraba en el asiento trasero y el segundo en la maletera.

Hasta el lugar acudió el fiscal de turno, Rodrigo González, quien dispuso las primeras diligencias investigativas.